



COLOMBIA HISTÓRICO



INTRODUCCIÓN

Este comité, como su nombre lo indica, se centra en temas pertenecientes a la historia colombiana, más específicamente, a problemáticas altamente relevantes que han dejado una marca significativa en el país. El comité trata 2 de las problemáticas más prominentes de la historia del país, todo el proceso del narcotráfico y el desarrollo de las diferentes guerrillas.

DESARROLLO DEL MODELO

Apenas empezó el modelo, se hizo claro mediante los discursos de apertura las divergentes perspectivas que hay en el comité, basándose en su relación con el narcotráfico las diversas guerrillas colombianas de la época. Un discurso de apertura destacable es el de Juan Manuel Santos, el cual apoya una terminación de la guerra basada en el dialogo, o el discurso de Alvaro Uribe el cual afirma “No le vamos a seder el país a estos animales”. Esto contrasta con la perspectiva de otros funcionarios como la de

Jacobo Arenas el cual afirma que su financiación depende de esta clase de organizaciones.

Luis Carlos Galán hace referencia a que apoya la ley 27 de 1980, en la cual se habla sobre la extradición, y está ligada a la disminución de violencia causada por el narcotráfico. El funcionario Jorge Briseño soporta la idea del narcotráfico como una manera de soportar a la población que ha sido “Olvidada” económicamente; ante esto, Carlos Mauricio García persiste objetando en contra la idea, reforzando el concepto del narcotráfico como completamente inaceptable. Carlos Castaño resalta la idea de que el narcotráfico solo ayuda a mejorar la economía de algunos, lo que contradice a la idea de Jorge Briceño.

Luis Carlos Galán y Noemí Sanín Posada apoyan la política de extradición ya que consideran que es la única manera de tratar con el narcoterrorismo. Ante esto, Guillermo León propone que un dialogo con el gobierno es una solución más sensata.



Alvaro Uribe Vélez presentando su discurso de apertura



Rodrigo Bonilla afirma que la ayuda económica de Pablo era meramente para ganar atención



Noemí Sanín Posada apoya la política de extradición ya que consideran que es la única manera de tratar con el narcoterrorismo

CIERRE

Al final de la sesión se pudo evidenciar que la política de extradición – inicialmente propuesta por Luis Carlos Galán- resulta ser la más popular entre los funcionarios. Aun así, ciertos funcionarios como Salvatore Mancuso insisten en la utilización del sistema judicial nacional ya que es completamente inaceptable que un colombiano sea condenado a muerte en un país ajeno.